

# Reise auf die Leseinsel

Von U. Rohr und A. Friedrich

13. Dezember 2021, 10:44

Jugendhilfe und Schule





Lange haben wir darauf gewartet, unsere Schulbücherei für alle Kinder der KGS Forststraße eröffnen zu können. Mit der Stiftung Lesen und der Firma Floßbach von Storch haben wir Kooperationspartner gefunden, die uns auf vielfältige Weise bei der Einrichtung unseres „Leseclubs“ unterstützt haben.

Passend zum Bundesweiten Vorlesetag am 19.11.2021 war es endlich so weit.

Der ganze Schultag stand im Zeichen des Lesens und Vorlesens. Gestartet haben wir am Morgen mit dem „Lesenden Haus“, bei dem alle Kinder sich ein gemütliches Plätzchen irgendwo im Schulgebäude suchen und in einem Buch ihrer Wahl lesen. Danach durften unsere Schulkinder aus unterschiedlichen Vorleseangeboten auswählen. Einige "reisten zum Mittelpunkt der Erde", andere besuchten die "große Wörterfabrik" oder gruselten sich vor dem "Farbenmonster". Die offizielle Eröffnung unserer Leseinsel wurde in diesen ereignisreichen Tag eingebettet.

Aus jeder Klasse durfte ein Kind stellvertretend das bunte Eröffnungsband durchtrennen und als erstes die Bücherei erkunden.

Herr Brodeßer (Stiftung Lesen) hatte ein kleines Quiz mitgebracht, bei dem einige Bücher für unsere Leseinsel gewonnen wurden. Herr Spanke (Fa. Floßbach von Storch) machte viele schöne Fotos. Zum Abschluss erhielten alle einen Button mit unserem neuen Logo.

Nachmittags in der OGS-Zeit hatte sich unsere Sporthalle ebenfalls in eine Leseoase verwandelt. Viele Kinder nutzen die Zeit, um in Ruhe in ihren Büchern zu schmökern.

Wir freuen uns darauf, unsere Leseinsel mit Leben und immer neuen Büchern füllen zu können.